

## **2016 concluye con grandes logros en acción social y amplias expectativas para el 2017**

**Ambato, 29 de diciembre.-** Gracias a la administración humanista que encabeza el alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, 25 mil 320 personas fueron beneficiadas durante el año 2016 con las diversas acciones que realizó el GAD Municipalidad de Ambato a través de la Dirección de Desarrollo Social y Economía Solidaria en el sector urbano y rural del cantón, con una inversión de 745 mil dólares. Así lo informó Gabriela Rodríguez, directora de la dependencia municipal.

Estas cifras responden a la labor social desplegada en el Centro Integral del Adulto Mayor (CIAM) favoreciendo a 94 adultos mayores; 20 personas del Centro una Nueva Vida con Amor; 679 niños y adultos con discapacidad del Centro Inclusivo de Discapacidades "El Peral"; 950 ciudadanos de Casa Familia; 380 niños y niñas de 1 a 3 años de los 10 Centros Infantiles del Buen Vivir; 350 adultos del proyecto "Años Dorados con Amor"; 2.207 habitantes de las zonas urbano-marginales con las "Jornadas Médicas Ambato Vive Salud"; 500 menores y adolescentes en situación de vulnerabilidad con el programa "Recuperación a Grupos de Atención Prioritaria"; 14 mujeres de la Casa Acogida de la Mujer Vulnerada "Jesús de Nazaret" y 18 mil personas del proyecto "La Municipalidad Visita tu Territorio en Navidad".

"El Alcalde ha orientado su política social con responsabilidad y asume el compromiso de trabajar conjuntamente con los grupos más vulnerables del cantón, para generar programas y acciones que mejoren su calidad de vida y respondan verdaderamente a sus necesidades", expresó la Directora.

En torno a la Unidad de Economía Solidaria, Rodríguez indicó que el cantón se puso en movimiento con los programas de capacitación y empleo que propuso el Municipio de Ambato. En este año, se instruyó a 1513 emprendedores y artesanos de las parroquias Huachi Loreto y Grande, Picaihua, Pilahuín, Quisapincha, San Fernando, Pasa y La Merced en temas como administración de empresas, comercialización asociativa, importancia del Valor Agregado, contabilidad, tributación e imagen corporativa; y el convenio de la Estrategia Agropecuaria benefició a 136 personas.

Añadió que 508 productores agroecológicos de Comercialización Asociativa de Tungurahua recibieron por parte del GADMA tarrinas, mallas tomateras y papel film para mejorar la presentación y vida útil de sus productos. "Como apoyo a la comercialización asociativa agrícola también entregamos plantas medicinales

y de mora a 99 comunidades de Ambato; e impulsamos a 220 personas con la participaron en la feria ciudadana "Yo Prefiero", dijo la Directora.

En este sentido, la funcionaria dijo que se cumplió con el 90% de la ejecución presupuestaria asignada, lo que permitió "la formación de competencias laborales que faciliten a la comunidad el acceso al empleo y una nueva forma de educación".

"Durante este año triplicamos el número de beneficiados con relación al 2015, puesto que trabajamos todos los días del año con calidad, priorizando a los sectores más desprotegidos y con la misma visión lo haremos el próximo año desplegando toda nuestra capacidad para brindarle a la población el nivel de vida que requiere", aseguró Gabriela Rodríguez.

La atención a las mujeres adolescentes en estado de gestación, la vinculación de las jornadas médicas con universidades de Estados Unidos y la inauguración de Casa Familia II, son algunas de las actividades previstas.